



Infos für Künstlerinnen und Künstler

Was wollen wir?

Das »Bürger- und Kulturhaus« will im Zentrum von Frenkendorf kontinuierlich Kleinkunst-Veranstaltungen durchführen. Damit soll das kulturelle Dorfleben gefördert und erweitert werden. In gepflegtem Rahmen kann ein enger Kontakt zwischen den Künstlern und dem Publikum entstehen. Die Anlässe werden in der Regel von einem Apéro begleitet.

Was bieten wir?

Der Raum im Bürger- und Kulturhaus bietet für Konzerte, Lesungen und Vorträge bis 60 Personen Platz. Für Ausstellungen stehen 80 m² zur Verfügung.

Je nach Veranstaltung können in kleinem Rahmen Dienstleistungen angeboten werden. Office und WC-Anlagen sind vor Ort.

Finanzielles

»Bürger- und Kulturhaus« strebt einen kostendeckenden Betrieb an. Der Erlös aus dem freiwilligen Eintritt kommt zu 80% den Künstlerinnen und Künstlern zugute, 20 % behält der Veranstalter. Die Minimalgage beträgt CHF 400.00.

Die Netto-Einnahmen aus dem Apéro fließen vollumfänglich zum Veranstalter.

»Bürger- und Kulturhaus« inseriert im Gemeindeanzeiger, im eigenen Veranstaltungskalender und Werbung vor Ort.

Ausstellerinnen und Aussteller: Der Veranstalter verlangt, dass das Logo bei deren Flyern benutzt wird. Herstellung und Versand dieser Werbung übernehmen die Künstlerinnen und Künstler.

Kosten: 1-4 Tage Fr. 250.- 5-8 Tage Fr. 400.-

Längere Dauer auf Anfrage